

Passeport pour le Canada / Passport to Canada (2002)

Avec ses images inouïs et ses émouvants faits vécus, la collection Passeport pour le Canada offre un survol époustouflant de la vie au Canada.

Le Volume 1 D'un océan à l'autre présente des paysages spectaculaires des quatre coins du pays et initie le spectateur à l'histoire et aux diverses cultures du Canada. Le Volume 2 Le pays et ses peuples expose le climat du Canada et montre sa diversité humaine et culturelle, animale et végétale. Le spectateur y trouve aussi deux histoires d'immigrants captivantes. Enfin, le Volume 3 Les fondements de la société canadienne est l'abc de la citoyenneté, une explication des principes élémentaires de la démocratie et du rôle des différents paliers gouvernementaux.

Ce DVD bilingue comprend en prime une galerie de photos de chaque province, des cartes géographiques ainsi que des photos et images d'archives illustrant le thème de la citoyenneté.

With its sweeping imagery and moving personal stories, the Passport to Canada collection offers a stunning overview of life in Canada.

Volume 1 From Coast to Coast provides an overview of the country's spectacular scenery, while introducing Canada's history and many diverse cultures. Volume 2 The Land and the People looks at Canada's climate and its diverse peoples, plants and animals; this volume also highlights two dramatic immigration stories. Rounding out the collection is Volume 3 Making it Work – primer on citizenship that explains the basics of Canadian democracy and the roles of different levels of government.

This bilingual DVD includes a bonus gallery with pictures from each province, maps, archival images and photos showing citizenship in action.

Durée/Runtime :

Langue/Language : Français, English

Sous-titres/Subtitles : -